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Ata da primeira sessão ordinária do primeiro período legislativo da 

segunda sessão legislativa da nona legislatura da Câmara Municipal, 

realizada no dia cinco (05) de fevereiro (02) do ano de dois mil e dezoito 

(2018), às 19h30min horas, sob a Presidência do Vereador José Wilson 

dos Santos e do 1º Vice- Presidente José Antônio J. dos Santos, 1º 

Secretário Uesnei Cleiton da Silva, na presença dos Vereadores Aldair 

Leite Rodrigues, Edvar Luiz Lampugnani, Laercio de Aguiar, Sivair Jose 

Alves, Thiago Pinheiro Moreira e Zelindo Franskoviak, constatou o 

numero legal do quórum, invocou a proteção de Deus, solicitou do edil 

Uesnei para fazer a leitura de um versículo bíblico.  Declarada aberta e 

sessão, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata da sessão anterior, 

lida as correspondências recebidas que constou de: Of. nº 35/2018 

Tribunal de Justiça, referente a inconstitucionalidade a Lei 844/2017 

sobre a Ideologia de Gêneros; Of. Cir. 02/TCE; Decreto 001/2018/ de 

reprogramação financeira do Munícipio; Of. 01/18 Balancete 

dezembro/17 da Câmara; Of. 022/Seplan/17; Of. 246/Semec/17; Of. 

003/Semusa/18; Comunicado 036/2018/convenio 851899; Of. 078/18 

DER; Of. 039/18/Sinsezmat; Of. 013/Conselho da Comunidade; 

INDICAÇÃO Nº 01/18/Aldair. REQUERIMENTO nº 01/18 Sivair; Projeto 

de Lei nº 01/2018 – DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE– 400.000,00 

(arquibancada)”. PEQUENO EXPEDIENTE fez o uso da palavra os 

vereadores Edvar e José Antônio. NA ORDEM DO DIA foi aprovado o r 

Requerimento 01; aprovado o Regime de Urgência ao Projeto de Lei 

01/18 e após discussão foi colocado para votação e aprovado em única 

votação. GRANDE EXPEDIENTE com 10 (dez) minutos com aparte, fez 

o uso da palavra os seguintes vereadores: Laercio de Aguiar; Edivar 

Luis Lampugnani; Uesnei Cleiton da Silva com aparte de Edivar; Aldair 

Leite Rodrigues, com aparte de Uesnei; José Antônio J. dos Santos; 

Sivair Jose Alves e Thiago Moreira. O Presidente agradeceu ao publico 

e comunicou que a próxima sessão do dia doze será realizada no dia 

quinze as nove horas em virtude dos festejos de carnaval. Os trabalhos 

na íntegra, encontram-se gravados na Secretaria da Câmara, agradeceu 

a proteção de Deus e encerrou os trabalhos que secretariei e assina o 

Presidente. 


